

▶ 19 Septiembre, 2015

La UGR mantiene el número de alumnos de primero y supera ya las 9.100 matrículas

La institución académica granadina sacará unas dos mil plazas para los estudiantes de septiembre

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Estadísticas muy similares. La Universidad de Granada (UGR) mantiene el número de alumnos de primero en relación al curso pasado en la primera fase. No pierde, por el momento, estudiantes de nuevo acceso. A fecha 17 de septiembre el número de matriculados en primero era 9.153. «Son cifras muy similares a las del curso pasado», explicaba ayer el vicerrector de Estudiantes y Empleabilidad de la institución universitaria granadina, José Antonio Naranjo.

El día 16 se cerró la primera fase de matrículas para el curso 2015-2016 en la Universidad. Aún quedan las listas de resultas y concretar algunas plazas. El día 24 se abre además el plazo de preinscripción en la segunda fase. Les tocará entonces el turno a los estudiantes que han hecho la selectividad en septiembre elegir carrera. Las opciones en la Universidad granadina serán reducidas.

El vicerrector del ramo exponía ayer que el lunes se conocerá el número exacto de puestos y las carreras. Las plazas serán unas dos mil. Hay que recordar que la institución universitaria granadina aprobó en Consejo de Gobierno aprobar una oferta de 11.200 plazas para el próximo año académico.

El listado oficial de carreras en las que habrá vacantes no está aún cerrado, pero donde sí es prácticamente seguro que habrá opciones de matricularse, si se aprueba, es en aproximadamente una treintena de grados. Serán carreras fundamentalmente de la Facultad de Filosofía y Letras en las que se incluirán, probablemente, estudios como Geología, Historia del Arte, Historia, Estudios Árabes e Ingleses, entre otros.

En otros centros habrá vacantes en títulos como el grado en Edificación, Ingeniería Civil, Sociología, Información y Documentación o Administración y Dirección de Em-



Pruebas de selectividad celebradas esta semana. :: GONZÁLEZ MOLERO

presas en Ceuta y Melilla o Educación Infantil y Primaria también en las dos ciudades citadas. En La Inmaculada también es previsible que haya plaza para los estudiantes de esta segunda fase.

En donde la Universidad granadina tiene lista de espera y no hay posibilidades para los estudiantes de septiembre es en la rama sanitaria, o lo que es lo mismo, en carreras como Medicina, Enfermería o Fisioterapia no hay plazas. Las notas de corte fueron muy altas desde un primer momento y las listas de espera más que destacables.

En otras facultades como Traducción e Interpretación, en inglés, también hay lista de espera y la posibilidad de matricularse a partir de la primera semana de octubre son cero. Son algunos ejemplos, pero son mayoría las carreras en las que no habrá plazas que en las que habrá. La

alta demanda de la Universidad granadina por parte del estudiantado de primero se mantiene en la primera fase. Para conocer con exactitud el número de estudiantes de los grados habrá que esperar más tiempo. En este caso sí que ha experimentado la institución universitaria granadina una pérdida de alumnos.

En el curso 2014-2015 las cifras de matriculados en los grados y en los planes de extinción en la Universidad granadina se quedaron en 51.823. El año académico 2013-2014

en los grados, licenciaturas y planes en extinción, igualmente, el número de estudiantes fue 54.849.

Fueron los datos aportados por el anterior vicerrectorado de Estudiantes reflejaban un importante descenso en un solo curso. En el serial de los últimos cuatro cursos la caída era aún mayor. En el año académico 2011-2012 se matricularon en las diferentes carreras de la institución universitaria granadina 56.813 personas. En definitiva, en cuatro cursos 4.990 alumnos menos.

La institución universitaria granadina celebra este lunes el acto institucional de apertura de curso 2015-2016 y el día 22 comienzan las clases. El periodo oficial de exámenes de septiembre para los estudiantes de la UGR que suspendieran algún examen del año académico 2014-2015 se termina hoy, día 19 de septiembre.

La cifra total que se prevé superará los 51.000 y se conocerá las próximas semanas



La Fundación La Caixa financiará una investigación para desarrollar biofármacos

■ A. G. P.

GRANADA. Un proyecto de investigación de la Universidad de Granada (UGR) ha sido seleccionado en la primera convocatoria del programa CaixaImpulse, de la Fundación La Caixa, que nace con el objetivo de impulsar la transformación del conocimiento científico en empresas del campo de las ciencias de la vida y la salud que generen valor en la sociedad.

Se trata de un trabajo en el que también participan el Laboratorio de Estudios Cristalográficos (CSIC) y el Centro Genyo, gracias al cual los investigadores desarrollaron hace algunos meses un nuevo hidrogel supramolecular con numerosas aplicaciones biotecnológicas y de gran interés para la industria farmacéutica, ya que abre las puertas al desarrollo de nuevos fármacos más efectivos.

50.000 euros

CaixaImpulse financiará este proyecto, el único seleccionado de toda Andalucía, con 50.000 euros y un intenso programa de formación y acompañamiento en Barcelona durante seis meses. En total, el jurado ha elegido 15 de entre los 41 presentados por distintos centros de investigación, hospitales y universidades. Once de las iniciativas ganadoras son de Cataluña, y CaixaImpulse también financiará un proyecto de Galicia, otro de Madrid y otro de Navarra.

El investigador de la UGR Luis Álvarez de Cienfuegos participará durante los próximos seis meses en el programa de acompañamiento para la elaboración y ejecución de un plan de valorización, y contará con Clara Campàs, directora de Investigación de Kern Pharma, como mentora.

Los investigadores de la UGR han logrado desarrollar hidrogeles supramoleculares constituidos por pequeños péptidos (concretamente, dipéptidos de cisteína), compuestos por un 99,9% de agua y un 0,1% de gel. Este nuevo material «es de un gran interés para la industria farmacéutica».



El 'Uni' abre fuego en División de Honor B ante Pozuelo

RUGBY

■ J. M.

GRANADA. El equipo masculino del CD Universidad de Granada empieza esta tarde (17 horas) una nueva andadura en la División de Honor B, en la que peleará por conseguir la permanencia como en las temporadas anteriores. El cuadro arlequinado estrena el curso en Fuentenueva ante Olímpico Pozuelo, un adversario que tradicionalmente se le ha dado bien a los nazaríes. De hecho se le ha doblegado en sus tres últimas visitas, dos de ellas en Primera Nacional y la más reciente el año pasado, cuando se le venció con muchos apuros (23-20).

Para este envite, el equipo comandado por Manolo Conde deberá reinventarse un curso más por la alargada lista de bajas con respecto al ejercicio anterior. Hombres importantes como el jienense Rafa Teruel y el rumano Vasile Iorga no continuarán en el 'Uni' por motivos laborales, mientras que tampoco se-

guirán los estudiantes de Erasmus del año pasado (Salagnat, Torri y Campisi). A estas bajas definitivas se les unen las temporales de Fernan Pérez Iranzo, Lucky y Manu Villalobos, que no jugarán esta tarde.

Tampoco lo hará Juampi Ceretto, el único fichaje de este año, que se encuentra en Francia para resolver unos trámites administrativos y obtener la carta de libertad de su anterior club. De este modo, en la convocatoria en la que se mantienen Migue García o el capitán Sojo figuran varios componentes del filial de la pasada campaña, como Pablo Espejo, Pancetas, Jorge Moreno, Berni y Camacho. En la lista también destaca el regreso de Nico Cranz y de Antonio Arráez 'Messi' tras su Erasmus en el extranjero.

Con esas mimbres llega el Universidad a esta apertura del campeonato liguero, en el que Ciencias Sevilla parte como favorito y en el que la batalla por la salvación se perfila a priori más abierta que nunca dada la igualdad de los participantes.